

福島民友

THE FUKUSHIMA MINYU

第38607号(日刊)2011年(平成23年)12月10日(土曜日)

一般住宅の基準額は、家の屋や建物の除染、庭の表土や草木を除去する作業など5項目で設定。外壁の除染の有無で基準額を変えた。一戸建て住宅ですべての除染作業を行った場合は、外壁除染実施の場合が70万

円、実施しない場合が60万円となる。集合住宅では、外壁除染がある場合が90万円、ない場合が550万円とした。

1軒当たりの概算申請が可能となるよう一戸建てが400平方㍍、集合住宅が基準単価を定めることとした。

化を図った。敷地面積が基準以上の場合は、1平方㍍当たりの単価をそれぞれ面積に乘じて算定する。仮置き場への運搬費や現場管理費、モニタリング調査などの関係経費は、市町村が

29市町

同村で緊急検

市町村の除染費用

実施前に概算払い

県は市町村が年間被ばく線量1~20mSv未満の地域で実施する除染作業や、除染で生じる汚染土壌などの仮置き場設置にかかる費用全額を財政措置する交付金の基準額を市町村に示した。敷地面積400平方㍍未満の一戸建て住宅の基準額は、外壁の除染を含め一軒当たり70万円に設定した。県は基準額に基づく申請を受け付け、市町村に対して除染実施前の概算払いを行つ。積極的な申請を促し、県内の生活圏の早期除染につなげる考え方。

900万円

務費についても交付対象とした。
県は、各市町村から基準額をもとに事業費を概算し、申請書を受けた後、9月補正と12月補正に盛り込んだ申請書を受けた後、9月補正と12月補正に盛り込んだ市町村除染対策支援事業500億円を活用し、除染費用を交付する。すでに除染を始めている市町村には、今年4月1日までさかのぼって交付する。

県は道路や農地、森林などの交付金の交付基準については来年1月以降に決定する方針。

川山岡氏の問責可決

參院本會

首相は「統投」方針

議の投票結果

	山岡氏
39	投票総数 234
39	(過半数 118)
30	賛成 125
19	反対 109

挙げて取り組む」と述べた。
みんなの党は、自公両党とは別に首相問責決議案を提出したが、参院本会議への上程は見送られた。

県によれば、
対象農家戸
戸で県内全
1に当たる
約10万3千

二メのセシウム検出
29市町村で緊急検

三

10月8時半頃

伊達市保原町の一部のコメから国の暫定基準を超える放射性セシウムが検出された問題で、政府は九日、原子力災害対策特別措置法に基づき、コメが収穫された同市保原町の富沢・高成田地区(旧柱田・所沢地区)の今年産米を出荷しないよう県に指示した。出荷停止指示は五例目。制限対象は三市七地域となった。

五例目。制限対象は三市七地域となった。対象は旧富成村が百二十四戸、旧柱沢村が百六十六戸。旧富成村は、一戸の一点で四〇袋が検出された。この農家の収量は十七袋(三十kg入り)で、自家保有米と繰り故米のため流通していない。県は九日、いわき市

富成村)、同市保原町(柱田・所沢地区)(旧柱沢村)の今年産米を出荷しないよう県に指示した。出荷停止指示は三市七地域となった。対象は旧富成村が百二十四戸、旧柱沢村が百六十六戸。旧富成村は、一戸の一点で二十一袋が検出された。この農家の収量は十七袋(三十kg入り)で、自家保有米と繰り故米のため流通していない。県は九日、いわき市

富成村)、同市保原町(柱田・所沢地区)(旧柱沢村)の今年産米を出荷しないよう県に指示した。出荷停止指示は三市七地域となった。対象は旧富成村が百二十四戸、旧柱沢村が百六十六戸。旧富成村は、一戸の一点で二十一袋が検出された。この農家の収量は十七袋(三十kg入り)で、自家保有米と繰り故米のため流通していない。県は九日、いわき市

富成村)、同市保原町(柱田・所沢地区)(旧柱沢村)の今年産米を出荷しないよう県に指示した。出荷停止指示は三市七地域となった。対象は旧富成村が百二十四戸、旧柱沢村が百六十六戸。旧富成村は、一戸の一点で二十一袋が検出された。この農家の収量は十七袋(三十kg入り)で、自家保有米と繰り故米のため流通していない。県は九日、いわき市

富成村)、同市保原町(柱田・所沢地区)(旧柱沢村)の今年産米を出荷しないよう県に指示した。出荷停止指示は三市七地域となった。対象は旧富成村が百二十四戸、旧柱沢村が百六十六戸。旧富成村は、一戸の一点で二十一袋が検出された。この農家の収量は十七袋(三十kg入り)で、自家保有米と繰り故米のため流通していない。県は九日、いわき市

富成村)、同市保原町(柱田・所沢地区)(旧柱沢村)の今年産米を出荷しないよう県に指示した。出荷停止指示は三市七地域となった。対象は旧富成村が百二十四戸、旧柱沢村が百六十六戸。旧富成村は、一戸の一点で二十一袋が検出された。この農家の収量は十七袋(三十kg入り)で、自家保有米と繰り故米のため流通していない。県は九日、いわき市

セシウム検出

5例目のコメ出荷停止

年瀬安全推進を

知事ら 県都の繁華街 視察



を迎えた皇太子妃雅子さまは九日、皇居・御所

「います」と声が掛かると笑顔で手を振った。

天皇、皇后両陛下誕生日のあいさつするため、御所にさまで、皇太子妃雅子・門(代表撮影)

明治(東京)の粉ミルクから放射性セシウムが検出された問題で、十一月中旬にゼンウム混入の情報が三件同社に寄せられていたのに、約二週間にわた

り放置し、詳しい検査に乗り出さなかったこと

明治は十二月になつて、市民団体の通報と共に連絡を受けた。

明治は「一件は匿名で、二件は『インター

報部』としている。関係者によるものについて定期的に検査す

る方針を明らかにし



天皇、皇后両陛下誕生日のあいさつするため、御所にさまで、皇太子妃雅子・門(代表撮影)

明治は十二月になつて、市民団体の通報と共に連絡を受けた。

明治は「一件は匿名で、二件は『インター

ウムが検出された。明治は「一件は匿名で、二件は『インター

報部』としている。関係者によるものについて定期的に検査す

る方針を明らかにし

が放射性セシウムについて定期的に検査す